



La Casa de Cultura de Sola en Sierra de Cubitas se fundó el 25 de abril de 1983. En ella se realizan importantes Eventos, Galas, Espectaculos, para el disfrute y enriquecimiento cultural.



La Casa de Cultura de Sola en Sierra de Cubitas se fundó el 25 de abril de 1983. En ella se realizan importantes Eventos, Galas, Espectaculos, para el disfrute y enriquecimiento cultural.

Historia:

A raíz de la creación de las Casas de Cultura, se fomentaron los Movimientos de Artistas Aficionados (Grupos y Solistas) en la que nuestra juventud y la infancia marcan unos de los puntos cardinales más importantes.

De lo anterior se deduce que los festivales han jugado un papel fundamental en el desarrollo de la actividad creadora y promocional de los talentos artísticos en cada una de las manifestaciones.

Los mismos tienen como objetivo mostrar el desarrollo alcanzado por el Movimiento de Artistas Aficionados (MAA), en las distintas manifestaciones artístico – literarias (Música, Danza, Teatro, A / Plásticas y Literatura) y a la vez poner de manifiesto el grado de autogestión cultural alcanzado por cada comunidad o centro estudiantil y el trabajo desarrollado por las instituciones de arte.

Acciones culturales:

Esta Casa de Cultura es el lugar idóneo para conocer toda la labor creativa de los aficionados, también el espacio donde se puede conocer sobre la cultura de este territorio.

Eventos sobre el quehacer del Movimiento de Artistas Aficionados:

Festivales de creación:

* OPJM (Organización de Pioneros José Martí) Este festival consiste en la presentación de aficionados del 1er y 2do nivel de la enseñanza los cuales estan agrupados en esta organización pioneril. Este Festival lo patrocina MINED y la UJC, en los cuales se seleccionan los mejores trabajos por manifestación y se presentan en el Festival Provincial.

* FEEM (Federación de Estudiantes de la Enseñanza Media) Este festival reviste especial importancia, pues en el participan jóvenes aficionados en representación de esta organización, que cursan sus estudios de enseñanza Pre – Universitaria en los centros estudiantiles enclavados en las áreas de la "Empresa Cítricos Sola", los cuales cumplen con el postulado martiano de combinar el estudio con el trabajo.

* CTC (Central de Trabajadores de Cuba) Agrupa a todos los aficionados por centros de trabajo y brindan un espectáculo cultural. Los Ganadores participan en el Festival Provincial.

Contacto:

Para más información diríjase a nuestra entidad cita en: Casa de Cultura, Sola, Sierra de Cubitas, Camagüey, Cuba.